



Reformas económicas y consolidación democrática (1980-2006) /

Alcántara, Manuel

Síntesis,
2006

Monografía

La década de 1980 dio inicio a una etapa sin precedentes en América Latina. En materia económica, la crisis de la deuda supuso un punto de inflexión respecto al modelo de desarrollo de la posguerra, de carácter intervencionista y que buscaba la industrialización a través de la sustitución de importaciones así como el auge de las reformas de apertura y liberalización de la economía. En el plano político, fue la década de la democracia, ya que a partir de las transi... Etc

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzYzMDE1Ng>

Título: Reformas económicas y consolidación democrática (1980-2006) Manuel Alcántara ... [et al.]

Editorial: Madrid Síntesis 2006

Descripción física: 491 p. 23 cm

Mención de serie: Historia contemporánea de América latina VI

Copyright/Depósito Legal: M 42612-2006

ISBN: 849756426X)

Materia: Política económica- América Latina- s.20-21 Política y gobierno- América Latina- s.20-21

Materia Geográfica: América Latina- Historia

Autores: Alcántara, Manuel

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es